

# 生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

## トピックス

令和6年度 NO.18  
R7.1.30  
江別高校生活デザイン科

# 令和6年度学習成果発表会開催！

1月24日（金）生活デザイン科3年生のこれまでの学習の成果を披露する学習成果発表会が開催されました。

第1部は染織インテリアコースによるプレゼンテーションと作品発表、第二部は服飾コースによるファッションショーの2部構成で行いました。今年度は12月に高大連携ファッションショーがあったこともあり、同時に準備をしながらの開催でしたが、協力しながら何とか練習の成果を発揮できたようです。3年生は集大成ともいべきこの行事を終えてもう少しで卒業です。これまでの3年間の学びは確実に成長に繋がっていると実感しました。下級生の皆さんは、今回発表を直に見ることができて、とてもよい刺激になったのではないのでしょうか。先輩たちに負けない発表ができるよう、これからも日々頑張っていきたいと思います。

## 第1部染織インテリアコース



### <3年生の感想・後輩に向けて>

●本当にあっという間の1年で、取り組んでいる間は毎日が忙しくて、今思えば本当に頑張っていたなと思います。1年のノルマを決めて全体での活動計画を決めることの大切さを身をもって感じました。●最後の挨拶で辛い辛いばかりいってごめんなさい。私は3年間学年が上がるごとにどんどんできるものが増えて自分が制作した衣裳でファッションショーができてすごく楽しい思い出ばかりでした。そのときは辛いと思っても今ではそんなこと忘れるくらい楽しい記憶しか残っていないので時間を大切に頑張ってください。●ずっとやりたかったこと、自分が楽しんで完成させることができる題材を選んで良かった。10歳の頃休みに一人で星の降る図書館を考えてはわくわくしていた自分に見せてやりたい。●今回の発表に向けて準備を進める中で時間管理の大切さやチームで分担して進めることの難しさを実感しました。本番では緊張もあったが、これまでの練習のおかげで自身を持って発表をすることができたと思う。普通科の人たちが帰って自分たちも帰りたいくなるけれどそこを我慢して発表が終わっても後悔しないように自分たちが納得いくまで練習準備をして本番を迎えられるよう頑張ってください。●今年からいろんな場所でファッションショーをしたりと新たな取り組みも増えたので先輩たちを超えるようなファッションショーができたと思います。今日まで辛いこともたくさんあったけどとっても楽しかったです。

### <見学した後輩の感想>

●日々の授業で学んだことをたくさん用いて制作に取り組んでいるところがとてもよく、すごかったです。今までになかった新しいこと取り組みや他校との交流は継続していきたいと思いました。●編み物で一から作られている服があり、1本の毛糸からクオリティの高いものができていて発想だけでなく技術面も高く驚きました。●テーマの紹介映像+制作過程のムービーもあり、とてもわかりやすかった。先輩方の細部までのこだわりがよく伝わるBGMや見せ方に圧倒された。●居残りをして頑張っている先輩方を近くで見えたので、すごく感動しました。作品を間近で見て「これはどうやって作っているんだろう」など去年見たときは違う感じ方で、自分自身も成長していると感じ、がんばろうと思いました。●自分も先輩たちのようにコンセプトから自分で考え制作していくのがとてもやりたいと思いました。●来年の自分を想像すると不安もありますが、とても楽しみでワクワクしています。

## 第2部服飾コース



### <見学した保護者の感想>

●大変素晴らしい成果発表会でした。子供の成長が間近で見ることができ、また、先生方のおかげと感じました。残りわずかな学校生活ですが宜しくお願い致します。ありがとうございました。●とても素晴らしい発表会でした！ひとりひとりの努力の成果と、指導して下さった先生方の素晴らしさがとても感じられました。みんなとても素敵でした。大学でのファッションショーなど、たくさんの感動をいただけて、デザイン科を選んで本当に良かった、江別高校に通えて本当に良かったと思います！G組の皆さん、そして先生方ありがとうございます。●まずは、先生方ありがとうございます御座いました。半年、家でもちょこちょこ課題の準備の為に、話を聞いたり資料集めで、と家族でプラネタリウムに行ったり。(良い思い出になりました)割りともづくりは好きな方だと思いますが、時間をかけて計画的に、0からやるのは初めてだと思います。楽しかった？と聞いたら楽しかった、と。これに尽きると思います。普段会話の中に出てくる友だちが活躍してる姿も見れました。どの生徒さんも個性的で魅力的な作品でした。